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Le foto del cantiere apparentemente abbandonato dell’Albornoz che abbiamo pubblicato il 15 marzo
hanno fatto centro e dal Comune sono giunte le risposte che fanno chiarezza sull’intera questione.
L’assessore Piergiorgio Pizzo ha spiegato che attualmente il cantiere “è fermo perché siamo in
attesa di un’autorizzazione da parte della Regione per poter effettuare ulteriori lavori derivanti da
un risparmio sui costi dell’appalto per circa 100 mila euro”.

Sempre l’assessore ha spiegato che “vorremmo completare con ulteriori opere e ora siamo solo in
attesa delle autorizzazioni da parte della Regione per fare ripartire i lavori che si andrebbero a
concludere in poche settimane. Capisco la preoccupazione, i tempi tecnici si sono dilatati ma sono
certo che nel più breve tempo possibile potremo procedere per poi liberare l’intera area”. Per
quanto riguarda la recinzione divelta sia il responsabile della sicurezza che lo stesso assessore
hanno sottolineato con forza che “qualche teppista ha divelto la recinzione, facendo sì che l’area
divenisse terra di nessuno. Nella giornata del 15 marzo gli operai hanno sistemato l’intera area di
cantiere e rimesso in opera anche il cartello del cantiere stesso”.
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